

Live mitmachen bei „Webers großem Grillfest“

Weber-Stephen startet am Samstag, 14., und Sonntag, 15. März 2015, in den Frühling. Am Sonntag, 15. März, findet die erste Auflage von „Webers großem Grillfest“ statt. Per interaktivem Live-Stream auf www.weber.com lädt Weber zum Mitgrillen ein.



„Ich lege vor und die Grillfans zuhause grillen nach. Ich freue mich sehr auf das gemeinsame BBQ-Event. Besser kann der Frühling nicht starten“, sagt Sternekoch Johann Lafer. Unterstützung erhält er von Grillprofi Klaus Breinig aus der Weber Grillakademie Original. Am Tag zuvor – Samstag, 14. März, – findet österreichweit bereits zum dritten Mal das große Weber Frühlingsfest bei allen teilnehmenden Fachhändlern statt. Am 15. März vereint „Webers großes Grillfest“ Hobbygriller und

Grillprofis zum gemeinsamen Grillen. Johann Lafer und Weber Grillmeister Klaus Breinig zeigen ab 12 Uhr unter www.weber.com per Live-Stream Schritt für Schritt, wie auf dem Grill ein exklusives Menü gelingt: mit praktischen Tipps, anschaulichen Erklärungen – und einem einzigartigen Geschmackserlebnis, für den perfekten Start in den Grill-Frühling.

<http://www.weber.com>

Besuchen Sie uns auf: fleischundco.at